

lunes 8 de julio de 2024

# Antequera muestra su apoyo al CD UMA Antequera tras su marcha definitiva de la ciudad, después 16 años

El equipo universitario dejará de jugar como local en el Pabellón Fernando Argüelles de Antequera



El alcalde Manolo Barón y el responsable del área de Antequera Deporte y vicepresidente de la Diputación de Málaga, Juan Rosas, han informado hoy en rueda de prensa sobre la situación actual del club.

El equipo universitario dejará de jugar como local en el Pabellón Fernando Argüelles de la ciudad, siendo previsiblemente Málaga su nueva sede, a falta de confirmación oficial.

16 años en Antequera.

El alcalde ha mostrado su agradecimiento, al trabajo realizado en todo este tiempo, abriendo la puerta a “futuras colaboraciones y proyectos que vuelvan a unir los caminos de Antequera y este club”.

El club se despide de Antequera, tras lograr cuatro ascensos a la máxima categoría y proclamarse campeones de la Copa del Rey en el año 2022.

